

Generalversammlung 2017 von LafargeHolcim: Aktionäre genehmigen alle Anträge des Verwaltungsrats

Die an der heutigen ordentlichen Generalversammlung von LafargeHolcim anwesenden Aktionäre haben alle vom Verwaltungsrat vorgeschlagenen Anträge genehmigt. 783 Aktionäre, die zusammen 63,92 Prozent des Aktienkapitals des Unternehmens vertraten, nahmen an der Versammlung in Zürich teil.

Die Aktionäre bestätigten Beat Hess als Präsidenten des Verwaltungsrats. Patrick Kron wurde als neues Mitglied in den Verwaltungsrat gewählt. Mit Ausnahme von Philippe Dauman, Alexander Gut und Bruno Lafont, die nicht zur Wiederwahl zur Verfügung standen, wurden alle bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats in ihrem Amt bestätigt.

Die Aktionäre genehmigten die Ausschüttung aus den Kapitaleinlagereserven von CHF 2.00 pro Namenaktie; ein Anstieg von CHF 0.50 gegenüber dem Vorjahr. Die Auszahlung erfolgt am 10. Mai 2017. Der Geschäftsbericht sowie die Konzern- und die Jahresrechnung des Konzerns und von LafargeHolcim Ltd wurden von den Aktionären ebenfalls genehmigt.

Den Entschädigungsbericht nahmen die Aktionäre im Rahmen einer Konsultativabstimmung an. Sie unterstützten ausserdem in zwei separaten bindenden Abstimmungen den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Mitglieder des Verwaltungsrats für den Zeitraum zwischen der Generalversammlung 2017 und der Generalversammlung 2018 sowie den maximalen Gesamtbetrag für die Vergütung der Konzernleitungsmitglieder für das Geschäftsjahr 2018.

Zusammensetzung der durch die Aktionäre gewählten Gremien:

Verwaltungsrat:

Beat Hess (Präsident), Bertrand Collomb, Paul Desmarais, Jr., Oscar Fanjul, Patrick Kron, Gérard Lamarche, Adrian Loader, Jürg Oleas, Nassef Sawiris, Thomas Schmidheiny, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen, Dieter Spälti

Nomination, Compensation & Governance Committee:

Paul Desmarais, Jr., Oscar Fanjul, Adrian Loader, Nassef Sawiris, Hanne Birgitte Breinbjerg Sørensen

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim ist der global führende Anbieter von Baustoffen, der Lösungen für Handwerker, Bauherren, Architekten und Ingenieure auf der gesamten Welt entwickelt. Der Konzern produziert Zement, Zuschlagstoffe und Transportbeton, die bei unterschiedlichsten Projekten zum Einsatz kommen – vom Bau erschwinglichen Wohnraums über kleine, lokale Projekte bis hin zu den grössten, technisch und architektonisch anspruchsvollsten Infrastrukturprojekten. Vor dem Hintergrund des zunehmenden Einflusses der Urbanisierung auf Menschen und den Planeten, verbindet der Konzern seine innovativen Produkte und Baulösungen mit einem klaren Engagement für soziale und ökologische Nachhaltigkeit. LafargeHolcim ist führend in allen Regionen und beschäftigt rund 90 000 Mitarbeiter in mehr als 80 Ländern. Der Konzern verfügt über eine ausgeglichene Präsenz in aufstrebenden und reifen Märkten.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com
Folgen Sie uns auf Twitter @LafargeHolcim